

Quiberon. Des vols en ULM proposés ce week-end



Alain Gabbay sur son ULM, qui restera ce week-end sur le tarmac de l'aérodrome. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 18/05/2019 à 00h10

Lire le journal numérique >

Le club Morbihan ULM a été créé en début d'année par des passionnés, dont cinq instructeurs d'ULM. Basé à l'aérodrome de Quiberon, il dispose d'un engin trois axes et, dès la semaine prochaine, d'un autogire.

« Nous proposons des formations de pilote qui amènent jusqu'au brevet, et des promenades aériennes, précise Alain Gabbay, un des fondateurs du club. Ce week-end, dans le cadre de la fête des sports aéronautiques, nous ferons des vols découverte autour de la presqu'île pour un tarif unique de 50 € et présenterons une machine collector. »

Le *Quick Silver*, présenté samedi et dimanche sur le tarmac de l'aérodrome, date en effet des années 1980, époque du début des ULM. C'est la première machine d'Alain Gabbay, qui a commencé à piloter à Quiberon en 1977. Quand le Quiberon Air Club a décidé d'arrêter cette activité, avec quelques amis passionnés, ils se sont cotisés et ont acheté une première machine pour Morbihan ULM. **« Notre objectif est de faire découvrir le vol en ULM et de peut-être susciter des vocations »**, ajoute Alain Gabbay.

Samedi 18 et dimanche 19 mai, de 9 h à 19 h, à l'aérodrome.

Partager cet article × Alain Gabbay sur son ULM, qui restera ce week-end sur le tarmac de l'aérodrome.